

Se encuentra en UCI del Hospital Clínico Magallanes

Con soporte ventilatorio y estable dentro de su gravedad: entregan nuevo parte médico de estudiante acuchillado

● El doctor Igor Leyton entregó más detalles de las primeras 24 horas del joven, destacando que su corta edad le ha permitido salir adelante.

Crónica
periodistas@elpinguino.com

El médico emergenciólogo del Hospital Clínico Magallanes, Igor Leyton, entregó

“

Las primeras 24 horas en el contexto de un paciente traumatizado son lejos las más complejas, porque es donde nos jugamos prácticamente el 80% de la evolución”.

ayer una actualización sobre el estado de salud del joven de 16 años que fue apuñalado el lunes por otro estudiante en Punta Arenas.

El doctor comentó que el estudiante ha sido transfundido (de sangre) de manera masiva en las últimas horas pos operación. “Las primeras 24 horas en el contexto de un paciente traumatizado son lejos las más complejas, porque es donde nos jugamos prácticamente el 80% de la evolución. Teniendo afortunadamente un abordaje quirúrgico a tiempo

2 horas y media fue el tiempo que se extendió la operación del estudiante.

y un proceso de reanimación adecuado, el resultado en general tiende a ser positivo. Evidentemente que él tiene la ventaja de tener 16 años, entonces es capaz de poder tolerar una cantidad de injurio y una cantidad de daño que probablemente una persona de mayor edad no tiene. Su evolución ha sido favorable y esperamos continuar con esta misma línea evolutiva para prontamente poder ya comenzar a planificar el retiro de soporte ventilatorio mecánico invasivo”, enfatizó.

El facultativo agregó que el joven se encuentra en la Unidad de Cuidados Intensivos “estable dentro de su gravedad”.

El estudiante en todo momento ha estado acompañado de sus padres y familiares.



CEIDIA / REFERENCIA

El joven se encuentra en la UCI del Hospital Clínico de Magallanes.